

Am 28. September 2012 in Wiedelah

Von Süleyman Kuzguncu



LAV-Nachwuchs erobert Eispokal

13 Vereinsrekorde – Salome Ropeter und Julia Bötticher trumpfen auf

Einen schönen und überaus erfolgreichen Wettkampftag erlebte der LAV-Nachwuchs bei den Vereinsmeisterschaften des TV Germania Wiedelah. Neben dem Triumph über den begehrten Eispokal zeigten insbesondere die jüngeren Athleten Salome Ropeter und Julia Bötticher rekordträchtige Leistungen. Insgesamt sprangen satte 13 neue Vereinsrekorde heraus.

In der jüngsten Altersklasse der Wo7 gingen fünf Mädchen vom LAV 07 Bad Harzburg beim Dreikampf an den Start, sodass mit 2.744 Punkten sogar eine Mannschaftswertung herausprang. Insgesamt waren es 14 Teilnehmer in dieser Klasse. Einen hervorragenden ersten Platz erreichte dabei **Julia Bötticher**, die zugleich Vereinsrekorde im 50 m Sprint, im Weitsprung und im Dreikampf aufstellte. Dritte

wurde **Salome Ropeter**, obwohl sie eigentlich noch der AK Wo6 angehört und daher als hochgemeldete Athletin sich fast durchgängig mit älteren Mädchen messen musste. Sie knackte in der Wo6 ebenso wie Julia drei Vereinsrekorde (50 m, Schlagball und Dreikampf). Lediglich im Weitsprung musste sie ihren Rekord an ihre Zwillingschwester **Silvana Ropeter** abgeben, die 5 cm weiter sprang. In der Wo8 erreichte **Leticia Damköhler** unter 13 Teilnehmerinnen einen guten Podiumsplatz mit dem dritten Rang und konnte dabei vor allem im Sprint mit einer Zeit von 9,67 Sekunden auftrumpfen. In der Wo10 ist **Michelle-Sophie Nebendahl** zum Abschluss der Saison noch einmal ihr heiß ersehnter Wunsch in Erfüllung gegangen. Mit 1.087 Punkten hat sie nun endlich den vier Jahre alten Vereinsrekord geknackt, indem sie im Sprint und im Ballwurf neue persönliche Bestleistungen aufstellte und im Weitsprung ihre Bestmarke lediglich um 4 cm verpasste. Damit hat sie sich zum richtigen Zeitpunkt in Topform präsentiert. In der Mo9 bestritt **Kai Gossing** seinen ersten Wettkampf für den LAV 07. Obwohl es sein erster Dreikampf überhaupt war, hat er in allen Disziplinen überaus sehenswerte Leistungen erbracht und erreichte unter den etablierten Leichtathleten des Kreises einen guten vierten Platz. In der Wo13 hat auch **Angelique Lehmann** eine gute Figur gemacht, indem sie in allen drei Wurfdisziplinen (Speer, Kugel, Diskus) neue Vereinsrekorde aufstellte.

Der Höhepunkt des Tages war zweifelsohne der Staffelwettbewerb um den Eispokal. Insgesamt wurden sechs Staffeln aufgestellt. Als einziger Verein brachten wir es sogar zustande, gleich zwei Mannschaften aufzustellen. Unsere erste Mannschaft mit Angelique Lehmann, Michelle-Sophie Nebendahl, Julia Bötticher, Ann Bollinger, Kai Gossing und Jan Görke setzte sich im Vorlauf souverän durch. Im Finale kam es zu einem packenden Duell mit der TSG Bad Harzburg, der wohl kaum spannender sein konnte. Nachdem Angi und Michelle unsere Staffel in Führung hielten, verloren wir in der Mitte des Rennens die Spitzenposition. Kai musste als vorletzter Läufer einem kleinen Rückstand hinterherlaufen gegen ein Mädchen, das mindestens zwei Köpfe größer war als er. Durch viel Kampfgeist hielt er dem Druck stand und übergab Schlussläufer Jan nur einen Abstand von circa 20 Metern auf den Weg. Auf seinem 150 m Abschnitt setzte Jan ein Tempo ein, mit dem er sich seinem Gegner immer weiter heran sog und ihn auf der Geraden phänomenal überholte. Mit dem Sieg gewann der LAV 07 einen Gutschein im Wert von 30 Euro für einen Besuch in einem Eisladen.



Der Eispokal in der Hand des LAV-Nachwuchs.

Foto: Peter Bosse